

西中 生徒会 ニュース

茨木市立西中学校 第6号 2019年7月19日(金)

<生徒会本部より>

みなさん、こんにちは。いよいよ、明日から夏休みが始まります。3年生は、受験勉強を本格的に始める時期であり、1・2年生は部活などに真剣に取り組める時期です。さて、夏休みが始まるということは、1学期が終わるという意味でもあります。みなさんは、この1学期はどのようなことがありましたか。新しいクラスの仲間や1年生は慣れない中学校生活など様々なことがあります。校外学習や修学旅行で班・クラスの仲が深まり、先日行った優しさの木・ハットちゃんの取り組みでクラス・班の仲間の良いところが見つかったと思います。また、この1学期下全体として良くなったところがあります。全体的に行動が早くなり、Cさんになりやすくなっている点です。これが、夏休みが終わった後も続いていくと、次の西中の2大行事にもつながって行くと思います。しかし、良くなった一方で、課題もあります。授業中の私語が増えているというのが最近よく聞く言葉です。夏休みを挟んで、さらに気のゆるみが目立つと思いませんか、これを2学期には直していくことが今の課題だと思います。

先程、2大行事ということを書きましたが、2大行事が終わると3年生は最高学年から模範学年となり、2年生が最高学年という形に変わります。私達は最高学年として、もう残りがないですが、次の最高学年としての2年生に引き継ぎ、最後まで最高学年として頑張る模範学年でも2年生がこんな先輩になりたい!!と思えるような行動を6・9期生一同で務めていきたいと思っています。

ちがいを認める気持ち、ことば、態度、みなさんは用意できていますか？

人を人として認める勉強。

これがどんな勉強よりも大事だということ、心にとめておいてほしいです。

周りの人が自分と同じように感情を持ち、自分と同じように判断する力を持っていることを感じることを、勉強っていうんです。でもそれは、あくまでも「同じように」ということであって、まったく同じではないところ、ところが人間のおもしろいところなのです。

だから、同じテレビを見ても人はおもしろいと思うところが違うのですね。そんな違いの中から、自分とは違う人を発見していくのです。そして、そういう人を認める力を、中学校ではさまざまな行事の中で身につけていくのです。

「ダンゴマンのもと」人として 一部抜粋
坂本 勤

「優しさの木」の取り組みで、仲間のいいところを伝えることができました。2学期はそのクラスの仲間とともに2大行事にチャレンジです。頑張りをねぎらったり、うまくいかないところを手伝ってもらったり、声かけを一緒にしたり…。いろんな場面で仲間の“もちあじ”を認め合えるチャンスです。



日常・仲間・自治 7月目標：(服装を正しく)

校長先生のお話	1 学期中の集会等での集合や整列の様子(防犯教室では誉められていました。)から土台作りができてきたように感じました。2 学期には全校で取り組む体育大会や文化発表会があります。合唱は歌う曲・詩を読み、どう感じるか、そしてどう表現するかが大切です。また、1 年生は校外学習、2 年生は職場体験を通してしっかり学んでください。3 年生は進路選択大切な時期になります。明日から夏休みになるので、日頃できないことに挑戦してみてください。地域行事等にも積極的に参加してください。そして始業式には元気な笑顔・成長した姿を見せてください。
本部	<ul style="list-style-type: none"> ① 6月の生活目標 「仲間のいいところを見つけよう」 やしさの木・クラスのハットちゃんの振り返り ② 7月の生活目標 「服装を正しく」 7月は、1学期の振り返りを行うことで夏休みの過ごし方や2学期のクラスの仲間との関わり方も考えたりできる時期です。大切にすごせましたか？ ③ 生徒会交流会の報告 ④ ポスター・プログラム表紙絵について 提出：8月26日(2学期始業式の日) ポスター(2,3年生全員、1年生は希望者のみ) プログラム表紙絵(全学年各クラス2名) 文化発表会または体育大会をイメージして描いてください。詳しくは配布したプリントを見てください。
各学年より	<p>1年: ふわふわチクチク言葉の取り組みを通して、普段の言葉を意識し、ふわふわ言葉が増えたが、チクチク言葉を話している人もまだいるので、一人ひとりが意識して直していきたいです。優しさの木では、自分では気づけないような自分の良さや長所を知り、また、班のメンバーのいいところを考えることができました。ハットちゃんの取り組みでは、自分のクラスの良さがわかり、自身をつけることができました。ただ、この活動の時だけでなく、日常からもクラスをよくしていこうと意識することが大切だと思いました。全体を通して、1学期は仲間と協力して校外学習や様々な取り組みを成功させることができました。2学期も仲間と協力して、体育大会や文化発表会を成功させたいです。</p> <p>2年: 1学期は、お互いのことを知ることができ、仲を深められた学期になった。校外学習は、大きなトラブルもなく全員で協力できた。優しさの木では、普段の学校生活で感じたことを仲間に伝えることができ、ハットちゃんの取り組みでは、J4J3を守ることで一人ひとりが意識し、取り組むことができた。1学期で良かったところは続けていき、悪かったところは改善し2学期につなげたいです。</p> <p>3年: 1学期の初めは、クラスがまだざこちない感じでしたが、数日すると、班の人ともしゃべるようになり、その仲が修学旅行でより強くなりました。しかし、行事の後では、授業中の私語が多く、チャイム着席などのJ4の意識が低く、授業に集中できませんでした。2学期は、受験勉強・文化発表会・体育大会があり、もう一度、J4やJ3の意識していきたいです。</p>
各種委員会	<p>図書委員会： 1学期最後の日に、ST後20分ほど夏休み前の特別貸し出しを実施します。5冊まで借りることができます。返却は2学期です。夏休み、ぜひ読書も楽しんでください。</p> <p>文化委員会： 今年度の文化発表会のスローガンは「奏でよう！仲間と共に最高のハーモニー」に決まりました。2学期、パートリーダーを中心にクラス・学年で頑張りたいです。</p>
生徒指導の米澤先生より	<p>① 学校があるときにはできないようなことにもたくさんチャレンジしてください。ただし、外へ出る機会も多くなるので、交通事故や危険なことに巻き込まれないように注意を払ってください。</p> <p>② 2学期は行事もたくさんあり、とても体力がいります。1学期にたまった心身の疲れを癒して、2学期スタートからパワフルに行動できるよう、整えておいてください。</p>